Grußwort von Seiner Majestät

Liebe Königshovener Röskes, liebe Königshovener, verehrte Besucher, meine lieben Schützen,

nun ist es wieder soweit. Die Tage der Wonne stehen uns bevor. Ein ganzes Jahr haben wir darauf gewartet, aber auch darauf hingearbeitet, das Schützenfest in Eintracht und Harmonie zu feiern.

Für uns Beide, Hildegard und mir, ist es durch das Erringen der Königswürde ein besonderes Schützenfest geworden, das wir so schnell nicht vergessen werden. Wir möchten uns bei allen Schützen und Bürgern dieses Ortes für die uns am Vogelschusstage entgegengebrachte Welle der Sympathie herzlich bedanken. Insbesondere bei den Kindern und Jugendlichen, die auf dem Schießstand vor Begeisterung mitgefiebert haben. Hier hat man gesehen, dass unsere Jugendarbeit Früchte träge.

Wir sind glücklich, aber auch stolz, unserer St. Sebastianus-Schützenbruderschaft in diesem Jahr als Repräsentanten vorstehen zu dürfen.

Hoffentlich spielt der Wettergott mit und schickt uns "op die Daach" viel Sonnenschein. Denn auf das Wetter hat keiner von uns Einfluss. Alles andere aber machen wir mit vereinten Kräften in Gedanken an "Glaube, Sitte und Heimat" selbst. Und so möge ein jeder selbst dazu beitragen, dass es ein tolles Schützenfest wird.

Allen Besuchern unseres "Peter- und Paul"- Festes wünschen wir viel Vergnügen und alles Gute für die Zukunft!

Euer Königspaar